



Besuchen Sie uns auf www.zkb-oe.at

Wir leben soziale Verantwortung.

Mit unserem Engagement sichern wir Werte für die Zukunft. Wir fördern das, was wir uns als bleibende Werte im Leben unserer Kinder und Kindeskiner wünschen. Aus diesem Grund unterstützen wir junge Talente. Das Sujet unserer diesjährigen Weihnachtskarte entstand im Rahmen eines Wettbewerbs in Kooperation mit der Kunsthilfe Salzburg (www.kunsthilfe.at).

Jessie Kohn, der Künstler dieses Werkes, ist ein junger austro-amerikanischer Maler und Grafiker, der zur Zeit in Salzburg lebt und von der Kunsthilfe Salzburg erfolgreich begleitet und unterstützt wird. Mehr dazu: Instagram: [jessie_kohn](https://www.instagram.com/jessie_kohn) | www.behance.net/kohnje



Zürcher
Kantonalbank
Österreich AG